

Clearing

Befreiung von erdgebundenen Fremdenergien

Manchmal werden Menschen völlig unvorbereitet aus dem Leben gerissen, z. B. bei einem Verkehrsunfall oder einem Gewaltverbrechen. Die Seele verlässt den leblosen Körper, der sie nicht länger beherbergen kann. In diesem Schockzustand findet sie möglicherweise den Weg ins Licht nicht oder sie hat Angst, ins Licht zu gehen, weil sie nicht weiß, was sie „auf der anderen Seite“ erwartet. In einem solchen Moment kann es vorkommen, dass sich die Seele - bewusst oder unbewusst - einen anderen Körper sucht, den sie „beseelen“ kann. Sie begibt sich in das Energiefeld eines Menschen und nimmt damit als Fremdenergie Einfluss auf diese Person.

Sehr oft handelt es sich bei diesen Seelen um verstorbene Familienangehörige, wie Eltern oder Großeltern, die aus unterschiedlichen Gründen noch nicht „loslassen“ können.



Anzeichen für Fremdenergien können sein:

- Müdigkeit
- Ängste, Panikattacken
- Freudlosigkeit, Depressionen
- Das Gefühl, fremdbestimmt zu leben
- Das Gefühl, die Gedanken seien nicht die eigenen
- Süchte

Was geschieht bei einem Clearing?

Die Befreiung der Fremdenergie erfolgt unter aktiver Mitarbeit der ratsuchenden Person. Sie wird zunächst in einen Entspannungszustand versetzt. Der anhaftenden Seele wird erlaubt, den Körper der Klientin oder des Klienten zu benutzen. Es wird ein liebevoller und wertschätzender Dialog mit der Seele geführt. Sie darf ihren Gefühlen und Ängsten Ausdruck verleihen. Es wird ihr jedoch auch verdeutlicht, dass ihr Platz nicht mehr auf der Erde ist. Sie wird davon überzeugt, ins Licht zu gehen.

Buchempfehlung: Bianka Denise Albrecht beschreibt in ihrem Buch „Clearing – Befreiung der Seele ins Licht“ beeindruckende Fälle aus ihrer praktischen Arbeit.

*„Nimmer vergeht die Seele,
vielmehr die frühere Wohnung
tauscht sie mit neuem Sitz und
lebt und wirkt in diesem.
Alles wechselt, doch nichts
geht unter.“*

Pythagoras (ca. 582 – 496 vor Christus)

Was geschieht, wenn der Klient Angst hat, seinen Körper zur Verfügung zu stellen?

Ist der Klient emotional oder aus anderen Gründen nicht bereit oder in der Lage, der anhaftenden Seele zu erlauben, sich über seinen Körper mitzuteilen, stelle ich mich als „**Seelenmedium**“ zur Verfügung und übernehme für den Klienten diese Aufgabe.

Rückführungstherapie

Der Rückführungstherapie (oder auch als „Reinkarnationstherapie“ bezeichnet) liegt der Gedanke zugrunde, dass der Mensch kein unbeschriebenes Blatt ist, wenn er geboren wird. Bei jeder Inkarnation bringt er bestimmte Anlagen und Fähigkeiten mit, die es seiner Seele ermöglichen, die Erfahrungen zu machen, die für ihre Weiterentwicklung wichtig sind.

Aber auch diese Erfahrungen vergangener Leben bringt der Mensch in sein irdisches Leben mit. Auch sie können sich immer noch nachhaltig auf sein gegenwärtiges Leben auswirken. Bei einer Rückführung werden die Ursachen für die heutigen Probleme aufgedeckt und der Seelenfrieden wiederhergestellt. Auf diese Weise können **Impulse zur Aktivierung der Selbstheilungskräfte** gesetzt werden.



Mögliche Einsatzgebiete für eine Rückführungstherapie:

- Schmerzsyndrome, Fibromyalgie
- Rückenprobleme
- Allergien, Hauterkrankungen
- Schlafstörungen
- Essstörungen
- Kopfschmerzen und Migräne
- Phobien, Ängste, Panikattacken
- Schilddrüsenprobleme
- Depressionen

Weitere Einsatzmöglichkeiten:

- Probleme in der Partnerschaft, im Beruf oder in anderen Bereichen
- Probleme mit Geld
- Wiederholungen im Leben („Warum passiert mir das immer wieder?“)

Mehr Informationen hierzu und zur „**Seelenkommunikation**“ finden Sie auf meiner Homepage (www.seelengefluester.net).

Erfahrungsbericht einer Klientin

Erika B. 55 Jahre, Hausfrau (litt an Fibromyalgie):

„Insgesamt machte ich 7 Rückführungen. Ich ‚reiste‘ in meine Kindheit, sogar in die Schwangerschaft und zur Geburt. Danach folgten Reisen in frühere Leben. Dabei ist mir so manches klar geworden. Viele meiner gesundheitlichen Probleme, die ich hatte, ergaben plötzlich einen Sinn!

Unglaublich, aber alle Erklärungen, die ich erhielt, waren für mich nachvollziehbar! Zwar hatte ich nach jeder einzelnen Sitzung einen Schub bzw. eine „Erstverschlimmerung“ von ca. ein bis zwei Wochen, aber es löste sich von Mal zu Mal immer mehr.

Im Laufe der Zeit wurden meine Schmerzen weniger, heute bin ich fast schmerzfrei.“



Praxis für Rückführungstherapie

Waltraud Möller

Heilpraktikerin für Psychotherapie (HPG)

Kammersteinerstraße 23 a

91126 Schwabach

Tel. 09122 886313

www.seelengefluester.net

**Menschen sterben
Seelen sterben nie!**